

DE CARA AL PRÓXIMO INVIERNO

Más de 1.700 carabineros serán inmunizados en la región

Equipo El Día / Región de Coquimbo

 @eldia_cl

El invierno está a la vuelta de la esquina y las bajas temperaturas ya se comienzan a sentir, una estación donde la circulación viral experimenta un aumento y también las consultas en las unidades de emergencia también.

Es por eso, que más de 1.700 carabineros de la Región de Coquimbo se protegieron de la influenza y el coronavirus, inmunizándose en sus propias comisarías, lugares desde donde cada día, salen a terreno para resguardar la seguridad de la población, estando en permanente contacto con un gran número de personas.

La sargento segundo, Paulina Órdenes, de la Segunda Comisaría de Coquimbo,

Las fuerzas de Orden y Seguridad son parte de los grupos prioritarios de la población, por su constante contacto y exposición con la comunidad.

fue una de las funcionarias de la institución que aprovechó la oportunidad para cuidarse de estas patologías. "Vacunarse es importante porque nosotros atendemos público. Estamos más expuestos ante la comunidad y es importante también para que la gente sienta la seguridad que nosotros estamos con las vacunas al día. En mi familia todos se vacunan. Tengo dos hijas menores de edad, de 12 y 17 años, y también se vacunan", sostuvo.



CEDIDA

Debido a su constante contacto con la comunidad, los carabineros son considerados como un grupo prioritario al momento de activar las campañas de vacunación.

Por su parte, el Dr. Sebastián Prieto, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Coquimbo, enfatizó la relevancia de considerar estos grupos prioritarios, ya que es "fundamental entender que los actores que somos representantes del Estado en los distintos espacios territoriales, tengamos la conciencia de que también somos actores de la prevención. Además que tanto las fuerzas de orden y los funcionarios de salud, somos escasos. Entonces cuando nosotros nos enfermamos y debemos guardar reposo, también tiene un impacto muy grande

para lo que significa la prestación de los servicios que cada uno entrega", puntualizó el médico.

El operativo, realizado en la Segunda Comisaría de Coquimbo, dio inicio a la campaña al interior de Carabineros, hito que fue destacado por el coronel Francisco Aravena, Prefecto de Coquimbo. "Nos parece relevante tener esta posibilidad y esta coordinación con el Servicio de Salud, toda vez que nos permite cuidar a quienes nos cuidan, que son los Carabineros, en este caso, de la Provincia de Elqui. Así es que valoramos este esfuerzo y esta iniciativa".